

2月・3月の日程

- ☆2月
27日(木) 学年末考査(1・2年生、
～3月5日)
- ☆3月
3日(月) 3年生登校日
学校賞表彰(3年生)
卒業式予行
- 4日(火) 卒業式
- 11日(火) 生徒登校禁止
12日(水)・13日(木) 高校入試
生徒登校禁止
- 20日(木) 終業式
学校賞表彰(1・2年生)
- 27日(木) 入学予定者登校日

新しい年度に向けての準備を怠らないようにしましょう。



「3年生生活コースのみならず、家でも是非家族に作ってあげてください。」



1月22日(水) フードデザインの授業で、日頃お世話になっている3年団の先生方をお招きし、食事を実施しました。先生方がどのような料理を好まれるか考え、メニューを決めました。その結果、パン・トマトとクリームチーズのサラダ・鶏の唐揚げ・クラムチャウダー・アボカドとサーモン・生春巻・マカロニグラタン・チョコレートフォンデュを作ることになりました。生徒と先生と一緒に食事をする機会は少なく、たいへん貴重で、楽しい時間を過ごすことができました。先生方も生徒の手作りの味に感動するとともに、その美味しさに思わずクラムチャウダーを5杯もおかわりするほど十分に堪能しました。何よりも、「お茶をつぎましょうか。」「最後の一口はどうぞ。」「といった気遣いや心配りに成長を感じ、とてもうれしかったそうです。



「作るの誰でもできる。それだけでは駄目で、片づけができるようになって初めて料理ができる、そうすると自分で口にしてもよい。」「商品が売れ続けるには慢心なく研究を続けることである。」「本物の素材の味を知る事が大切」「企業の限界は経営者の能力の限界値」といった、実際の経営者の方のお話を聞くことができました。試作する部屋の都合で人数に制限がりましたが、地域創造コースの全員に聞いてもらいたい内容のお話でした。

古見屋羊羹訪問

1月24日(金)に2年生の地域創造コースの生徒5名が真庭市落合にある株式会社古見屋羊羹にマーケティングの授業の一環で訪問しました。三座祭で作ったブルーベリー羊羹をさらに改良した商品を試作し、経営戦略や経営者の心得を代表取締役・福島正明氏から聞くことができました。

消費者教育講座(3年生)

2月17日(月)に消費者教育講座で、金融トラブルの対処等について学びました。

社会人として生活する上で知っておきたい、「社会の仕組みと問題への対処法」というテーマで、弁護士の本島紗千恵先生が講演をしてくださいました。特に最近よく耳にする悪質商法やインターネット、Facebook上で問題になっている著作権、名誉毀損について学びました。クレジットカードのメリット、デメリットも知ることができました。また、自分が被害者になるだけでなく、意識しないうちに加害者にもなるケースがあるということも教えていただきました。クーリングオフ制度も日数の制限があるので、「安易にクーリングオフがあるから大丈夫と考えないで。」ということでした。おかし、不安だ、と感じたらすぐに消費者生活センターや警察に相談しましょう。

(生徒の感想の一部)

大人になることはたくさん問題や苦難があると聞いて不安になりました。カードでのトラブル、借金での利息や他人の借金の保証人になってしまったとき自分はどうするのだろうかと思わされました。社会人になることは自分では自分でやっていかないといけない。食べるために必要なお金、暮らすために必要なお金や家具など、不安ばかりです。働くインターネットでのトラブルもある。で悪質なサイトなどに巻き込まれたりしないかなと思えました。今日の講座は難しかったです。社会人になる上で必要なことなので今からさらに知っていきたいと思います。



すずしろくん

高 高

ひるこうタイムズ

第120号 H26. 2. 24
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者

- (取材・記事の執筆・撮影)
- 1年生: I・A T・A
2年生: I・M K・A
K・M T・H
M・A
蒜山ABC部(文化部)

最近のひるこう情報をお伝えします

職員室前の黒板より

何を幸福と考え、不幸として考えるか。
その考え方が幸・不幸の分かれ目となる。

アメリカ実業家

デール・カーネギー





○ デベート実施

2年生が2月7日(金)授業の一環でデベートを行いました。コミュニケーション能力を高めたり理論的思考を養ったりすることを目的として、白熱した議論が行われました。テーマは、①たけのこの里派かきのこの山派か、②シートヘアー派かロングヘアー派か、③学校の教材で教科書やノートの代わりに電子機器を使うべきかどうか、という3つです。6つのグループに分かれ、それぞれ各テーマについて論じました。

各グループともパワーポイントを用いて、相手グループを説得させるための資料をまとめており、工夫をこらしていました。資料をまとめる中でもチームワークが磨かれていることを感じました。

生徒の感想文の中には、「頭の中で考えていたことを、いざ話すとなると整理して伝えることができない」という意見もあり、勉強になった様子でした。

○ 学年末考査

2月27日(木)から3月5日(水)まで卒業式をはさんで学年末考査が始まります。今年度最後のテストとなりますので、進路を意識してしっかりと勉強しましょう!

○ 漢字検定実施

2月8日(土)に本校社会教室で漢字検定を実施しました。当日は雪が降る寒い日でしたが、中学生2名、高校生6名、一般の方3名の計11名が、それぞれ2〜4級の合格を目指しました。全員真剣なまなざしで、問題に取り組んでいました。

次回は8月を予定しています。次回も多くの方の参加をよろしくお願します。

☆ 冬季校内球技大会

1月29日(水)の午後から冬季校内球技大会が行われました。生徒会執行部が企画したもので、卒業考査終了後から家庭学習日となる3年生と1・2年生とが少しでも交流する機会を設けたいという意見から開催されました。

男女ともバレーボールを行い、教員も入り混じってのトーナメント戦で親睦をはかりました。寒い体育館の中で、男子も女子も迫力のある良い試合で楽しく盛り上がる事ができました。教員チームも普段の授業では見せないような笑顔で、生徒と楽しんでいました。

結果

男子	女子
1位 2 A	1位 教員
2位 3 A	2位 A
3位 3 A	3位 A



☆ 1年生スイトン作り

1年生が毎年作っているスイトンが今年もついに完成しました。木を選んで、削るところから始まり、最終工程の色塗りでは、それぞれの個性が発揮されました。

目のところなど柄が細かいので、にじんできました。ペンキが下に垂れてきてしまったりして、なかなか大変でしたが、どれもきれいに仕上がりました。1年生と教員含め、今年も13体のスイトンが誕生しました。来年はどんなスイトンができるのでしょうか、今から楽しみです。



スイトン完成写真は、次号に載る予定です。お楽しみに☆

平成25年度 岡山県立蒜山高等学校 卒業証書授与式 3月4日(火)

